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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和 4 年 12 月 4 日(日)午前 10 時～11 時 30 分 

場 所  南台二丁目集会所 

参加者  ３４人 

  

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 今年１１月のあそびの広場の際に、フクトピアで防犯カメラのカバー

破損し、破片が自身の頭に直撃しました。カメラのメーカーから連絡

がありましたが、対応が十分とは感じられませんでした。市の担当者

からの連絡もありません。市長まで報告がされているのでしょうか。

業者の選定に問題はないのでしょうか。子どもやお年寄りも利用する

施設なので心配です。 

 

市 長 ご迷惑をおかけして申し訳ありません。私まで報告がきておりません

ので、再度調査をして改善するように直接指示します。市では、来年

度から市の庁舎、学校、保育所、分館などの公共施設を一括して点検

等を行う包括管理を実施し、職員だけでなく、専門業者の目を通して

点検をできるようにしてまいります。 

 

参加者 防犯カメラ設置の強い要望が子ども会と自治会からあります。江川緑

道では、痴漢被害や事故が多くあります。地域には外国人も多く、場

合によっては警察にも対応してもらっていますが、解決できていませ

ん。江川緑道沿いの南台２丁目付近に防犯カメラを設置していただき

たいと思います。 
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市 長 防犯カメラの設置は、様々な地域からご意見をいただいています。市

では、国の補助金で駅周辺の繁華街のエリアに設置していますが、設

置後のランニングコストを商店会等に負担していただいています。仮

に全市的に防犯カメラを設置すると、莫大な費用がかかります。まず

は、犯罪被害が多いポイントを絞って設置をするなど、どこまで踏み

込んで設置していくかを検討していきます。 

 

参加者 南台公園は、規模は小さいですが、災害時に一時避難する場所になっ

ています。しかし、水道も通っていないため、水道設置を検討しても

らえませんか。 

 

市 長 災害時の避難は、どうしても自宅で過ごすことができない方が体育館

や小中学校の校舎を使うことを想定しています。災害時には、水道が

出なくなってしまうことも考えられますので、飲料水はペットボトル

の備蓄で対応しています。 

 

参加者 災害時の避難場所が収容人数６０人程度の亀久保小学校となっていま

すが、キャパオーバーした場合の対応はどのようになりますか。 

 

市 長 地域ごとに指定避難所を設けていますが、地域の方全員が収容できる

とは思っていません。どのくらいの方が被災され、指定避難場所で暮

らさなければならないかという想定で作っています。被害の状況によ

っては、順次別の場所の避難所を開設していきます。もし、最悪の被

害になった場合には、近隣の自治体にも協力を仰ぐような計画を立て

ています。 

 

参加者 自治会の役員をしており、事前にアンケートを実施しました。そのア

ンケートには、江川緑道は散歩道なので通りやすくしてほしい、ペッ

ト等進入禁止の看板はいらないとの意見がありました。一部のみペッ

ト進入禁止の看板があり、遠回りしなければならない人もいます。 

 

参加者 ペット進入禁止の看板は犬の糞をそのままにして帰ってしまう人がい

たので、ペット禁止の看板があるのだと思います。 
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市 長 ペット等進入禁止の看板設置に当たっては、さまざまな意見があった

のではないかと思います。ペットの糞尿の放置は、市が規制していく

ことではなく、飼い主のマナーの問題だと思います。経緯を含めて、

緑道の担当課に確認をして、会長さんに報告をして今後の対応を考え

ます。 

 

参加者 三芳町や富士見市のような、体育館の中に気軽に安価で利用できるジ

ムがほしいとの声がありました。 

 

市 長 要望として承ります。 

 

参加者 成年後見の手続きの際、様々な窓口に行かなければならない状況です。

市役所では、同じ市なのにさまざまな部署に行かなければならないこ

とが多いので、ワンストップで手続きができるようになることを希望

します。 

 

市 長 ワンストップサービスについては、お悔やみの手続きなどからできる

ように進めていきたいと思います。 

 

参加者 亀久保小学校西側の通りが暗いので街灯を設置して明るくしていただ

きたいと思います。 

 

市 長 街灯の設置は、近くに畑があると農作物の育成に関わるため、調整を

行っている場所もあります。担当にご意見を伝えます。 

 

参加者 北の方からの飛翔体への心構えや、市独自の取り組みはありますか。

また、核弾頭などがあると放射線被害は原発付近だけの話ではなくな

るので心配です。 

 

市 長 市独自の取り組みはありませんが、国民保護の観点から、国が緊急時

にＪアラートで皆様にお知らせをしています。また、今のところ飛翔

体や放射能への備えを市としての具体的な取り組みはないのが実態で

す。国からの指示に従っていくしかない状況ですが、私としても危機

感を覚えたところです。市民の方からこういった声があったことを市
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長会や直接国に対して要望として伝えていきます。 

 

参加者 防災無線があまり聞こえません。 

 

市 長 防災無線は、ボリュームなど、様々なご意見をいただいています。風

向きや建物に音が反射するため、聞こえにくくなってしまうことがあ

ります。こういったご意見をもとに随時担当が調整や改善を図ってい

るところです。 

 

参加者 給食費が無料の自治体もあるので、減免や無料などの対応をしてもら

いたいです。 

 

市 長 給食費の保護者負担分は、最低限の賄い材料費としてお支払いいただ

いています。物価高騰分は市で負担していますが、給食費の無償化は、

国家としてやるべき内容だと考えています。市内の小中学生約９，０

００人のうち１人あたり年間約１０万円の費用がかかっており、保護

者にはひと月あたり約４，０００円ご負担いただいています。低所得

世帯には個別に対応をしています。 

 

参加者 子ども医療費、特に多子世帯を１８歳まで無償化してほしいです。 

 

市 長 子ども医療費は、１８歳まで無料とするのも一つの方法だと思います

が、当然ながら税金が原資となります。何歳までという点は、今後も

検討してまいります。 

 

参加者 マイナンバーカードの受け取り場所が南台２丁目の場合は、本庁舎と

なっていますが、近くの大井総合支所にできませんか。 

 

市 長 マイナンバーカードは、出張申請を行うなど、多くの方に申請してい

ただけるように取り組んでいるところではありますが、受け取り場所

のエリアを指定させていただいているところです。ご要望いただいた

ことにつきましては、担当にも伝えていきます。 

 

参加者 市の財源となるので、下水の汚泥で肥料を作ってみてはいかがでしょ
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うか。 

 

市 長 公共下水は、市では処理を行っておらず、和光市にある処理場で処理

を行っています。肥料として活用していけば財源となりますので、ご

提案として承ります。 

 

参加者 県道から緑道に向けて入っていく位置に、カーブミラーの設置をお願

いしたいです（丸山 3-3 付近のカーブ）。 

 

市 長 カーブミラーについては、危ない状況を把握できましたので、どのよ

うにできるか担当と調整してやっていきます。 

 

参加者 線路回りに草が生えて、茂ってくるとその都度、駅まで出向いて、除

草をお願いしています。要望が上がる前に除草をしてもらえるように、

協議会の中で東武鉄道に要望してもらいたいです。 

 

市 長 沿線地域の草については、協議会に限らず前もってやっていただける

よう、東武鉄道に伝えていきます。 

 

参加者 南台公園のベンチの上の木を剪定してもらいたいです。 

 

市 長 承知しました。担当に伝えます。 

 

参加者 江川緑道にある花壇は沿道の住民で手入れし、花を植えたりもしてい

るのですが、せっかく咲いた花を盗まれる被害があります。警察にも

相談はしていますが、すごく残念です。緑道は、沿道の住民が協力し

合って維持、管理、見守りをしていることをアピールすれば、汚され

たり盗まれたりする被害が減るのではないかと思います。 

 

市 長 ありがとうございます。ご意見として承ります。 

 

タウンミーティング後に追加された意見 

参加者 江川緑道の石塚橋の交差点は、車も人も多く通る道で、歩行者が緑道

を渡るときの横断歩道がないため危険です。その先の平和橋、江川橋、
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富士見橋は横断歩道があるので、同じように横断歩道が欲しいです。

車が入れないようにする柵は横断歩道があれば必要無いかと思いま

す。 

 

（担当課） 横断歩道の設置につきましては警察の所管となりますので、東入間警

察に要望をお伝えいたします。 

 


